
Stadt-SV Sitzung vom 18.12.2009 

 

Anwesend: Koblenz-Kolleg, Gymnasium auf dem Asterstein, Hilda Gymnasium, 
Albert-Schweitzer-Realschule plus, Görres, Bischöfliche Realschule, IGS, Max-von-
Laue, Bischöfliches Gymnasium, Gymnasium Karthause, BBS Technik, Vertreterin der 
Jugend Grünen 

nicht beschlussfähig! (11 Schulen) (Kolleg um 11 gegangen) 

TOPs: 

 Begrüßung 
 Diskussion mit Herrn Langner (bezüglich des Artikels 93) 
 LSK 42.2 Nachbesprechung 
 Beschlussfähigkeit in der Satzung ändern? 
 Allgemeinen Termin festhalten? (immer den ersten Freitag im Monat) 
 Stadt-SV Büro 
 Stadt-SV Logo 
 Nachbestätigung von Hellen Bonsmann im Amt des Vorstandsmitglied 
 Sonstiges 

Diskussion mit Herrn Langner: 

o Abi-Fis fallen nur unter dieses Gesetz, solang sie in den schuleigenen Räumen 
stattfinden. 

o Kursfahrten fallen unter diesen Paragraphen 
o Warum ab 18?  Alkoholkonsum hat dramatische Formen angenommen, 

öffentliche Diskussion  Alkoholkonsum= Problem; streng genommen keine 
Ausnahmen!!! ; Ausnahmen NICHT gestattet, wenn Schule Rechnung trägt! 
Ausnahmen immer wieder neu diskutieren und aushandeln. 

o Historie der Gesetzesänderung steht in den Sternen 
o Inwiefern waren Schüler an der Entstehung beteiligt? (steht auch in den 

Sternen) 
 

o Koblenz-Kolleg (ca. 70% Raucher) mindestens 18, Rauchen nicht auf dem 
Schulhof, Anwohner beschweren sich…was tun? 

o Raucherecke  nur wenn man Land kauft, gehört es nicht mehr der Stadt und 
dort kann man eine Raucherecke aufbauen 

o Sonderregelung für alle Kollegs und Berufsbildenden Schulen in Rheinland-
Pfalz? 

o Vorschlag Herr Langner: Stadtverwaltung erkundigen, Kollegen in Landtag 
befragen nach Modellen in Schulen 

o Tritt es in Kraft, wenn das Schullogo in Erscheinung tritt? Langner fragt nach. 

Referendare am BBS, bzw. Unterrichtsmethoden: 

o Fachbereichsleiter, regionale Fachberater 

LSK 48.2 Nachbesprechung: 

o Reine Abstimmungsveranstaltung (letzte LSK nicht beschlussfähig) 



Beschlussfähigkeit ändern? 

o Mehrere Delegierte an den Schulen  
o Briefe an den Schulleiter? 
o Stimmungsbild: JA (alle) NEIN (keiner) 

Termin festlegen: 

o Vorschlag vom Vorstand: immer der erste Freitag im Monat 
o Rotieren Mo, Di, Mi, Do, Fr immer unterschiedlich pro Monat 
o Nächster Termin: Mittwoch, 27. Jan 2009 offiziell: 8:00 Uhr, inoffiziell: 8:30 Uhr 

SSV-Büro Vorschläge:  

o Rathaus anfragen, nächste Sitzung 
o In Schulen fragen 

SSV-Logo Vorschläge: 

o Jemanden fragen, der gut Zeichnen kann 
o Stadt-SV und Koblenz müssen drin sein 

Sonstiges: 

o Handyverbot und mp3-Verbot  informieren bis zum nächsten Mal 
o Regenpausen und Kältepausen? 
o Recht auf Aufenthaltsraum auch für Mittel- und Unterstufenraum 


